

Sevilla, a 4 de noviembre de 2016

Estimado compañero:

Este año 2016 se celebra el 25º aniversario de la entrada de la primera promoción de Ingenieros de Telecomunicación en la Escuela y el 50º de la de Ingenieros Industriales. Durante estos años se han formado más de 10.000 ingenieros en nuestra Escuela, que están ejerciendo con éxito la profesión en todo el mundo y que han contribuido al desarrollo económico y a la mejora de la calidad de vida de nuestro País.

La Escuela quiere celebrar este importante acontecimiento haciendo partícipes a todos los egresados de la misma y a los colegiados, mediante la organización de una serie de actos, descritos a continuación, a los que están todos invitados.

Los dos primeros días, 8 y 9 de noviembre, por la mañana se organizarán sendas mesas redondas en las que participarán profesionales de prestigio con experiencia en distintos sectores. Las mesas versarán sobre el Presente y Futuro de las ingenierías de Telecomunicación e Industrial, respectivamente.

El tercer día, 10 de noviembre, se realizará un acto general a las 19 h, para celebrar los aniversarios indicados, en el que el Profesor Mateo Valero, Director del Barcelona Supercomputer Center, dará una conferencia titulada "Barcelona Supercomputer Center: la supercomputación al servicio de la ciencia y la ingeniería". Posteriormente al acto se servirá un aperitivo en la misma Escuela para que los invitados tengan la oportunidad de encontrarse y cambiar impresiones.

Esperando compartir contigo estos actos de celebración.

Un saludo,



Jaime Domínguez Abascal
Director de la Escuela T. S. de Ingeniería



David Cruz-Guzmán Alcalá
Decano del Colegio Oficial de Ingenieros de
Telecomunicación de Andalucía Occ. y Ceuta